

Ninguna zona transitoria está lista, afirma guerrilla colombiana



Bogotá, 7 mar (RHC) El comandante de las FARC-EP Marcos Calarcá aseguró que ninguno de los sitios previstos en Colombia para las FARC-EP está listo ni casi listo y que en general los trabajos de adecuación tienen mucho atraso.

"Estamos haciendo todo el esfuerzo pero hay inconvenientes con la llegada de materiales, algo que no depende de nosotros", insistió el dirigente de las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia-Ejército del Pueblo (FARC-EP), en declaraciones a medios de prensa locales.

Calarcá criticó además otros problemas como deficiencias en el suministro de gas para las cocinas y el abastecimiento de agua potable en tales escenarios.

Unos siete mil miembros de esa guerrilla, la mayor del país, están concentrados actualmente en los puntos y zonas transitorios de normalización donde deberán abandonar las armas y prepararse con vistas a su reintegración a la vida civil.

(Agencias de Información)



Radio Habana Cuba